
Aprile 2021 – Notizie da p. Ruaro 

 
Cari amici...vorrei scrivervi sempre notizie belle, ma credo voi preferiate la verità... 

Sono a Beni, da Mauro Alesi, in viaggio per Butembo, a 60 km da qui.  

Sabato dovrei presiedere Santa Messa di Matrimonio di un nipote di Deogratias, l'alunno prediletto di padre 

Bernardo Longo e mio braccio destro nella gestione della scuola professionale di Nduye e Mambasa. 

Sono un po' inquieto... 

La situazione a Beni e a Butembo non è buona...La gente e soprattutto i giovani, da ormai due settimane 

chiedono la partenza del contingente dell’Onu. Negozi chiusi, traffico quasi nullo...e a rischio di chi viaggia. 

Polizia che disperde ogni tentativo di raggrupamento. 

Giovani che scorazzano con le moto a pieno regime e con i clacson a pieno volume e in continuazione... 

E la gente all'improvviso scappa in tutte le direzioni... 

Stamattina sono uscito per andare a celebrare dalle Suore Orantes...e per ritornare da Mauro ho dovuto 

cambiare strada... 

Speriamo che tutto ritorni presto nella norma.  

Non voglio esagerare o allarmarvi...Cercherò di essere obiettivo e il più sereno possibile... 

Nel frattempo continuo a insistere presso un fornitore di internet perché venga a Nduye...Siamo in 

...trattative da due mesi. 

Speriamo risolvere presto questo problema... 

Vi chiedo una preghiera... 

Non so se a Butembo avrò modo di comunicare con Whatsapp.. 

Farò di tutto per tenerci informati. 

A Nduye le attività di formazione e scolarizzazione dei bambini Pigmei continuano regolarmente... Visto che 

abbiamo avuto due mesi di lockdoun...i bambini e le bambine continueranno la scuola fino a settembre...per 

riprendere, se tutto va bene, il mese di ottobre. 

Speriamo poter continuare questa opera ancora per qualche anno... 

Sono certo che si vedranno presto i frutti. 

Ripeto: vi chiedo una preghiera...vi assicuro la mia... 

Un abbraccio a tutti 
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Cari amici, sono di nuovo a Beni, in casa di Mauro. Sono sceso questa mattina da Butembo...Non ho avuto 

problemi sulla strada. Ma arrivato a Beni ho avuto qualche attimo di paura: grossi sassi sulla strada per 

impedire il traffico...Circolazione scarsissima e negozi chiusi...Quando finirà questa manifestazione? 

Un passo indietro...Sono giunto a Butembo venerdì mattina fra la sorpresa del parroco e dei familiari dello 

sposo che, vista la situazione, dubitavano della mia venuta. 

Sabato, la cattedrale di Butembo era quasi piena...Tutto si è svolto nella calma e nell'ordine...Gli sposi erano 

sereni e consci del loro gesto. Penso proprio si possa dire una bella coppia.  

Deo, o Deogratias è stato l'alunno preferito di padre Bernardo Longo e alla morte del padre Bernardo ha 

continuato la sua opera come capo officina   della scuola a Nduye e a Mambasa Ha collaborato con me 28 

anni un esempio di amore al lavoro, di amore alla missione, di generosità di gratuità...e di fede... 

Abbiamo parlato a lungo e mi sono accorto che tutti e due abbiamo fatto un lungo cammino e i ricordi si 

perdono un po' nella penombra o nella foschia...Ma è stato bello 

Domani vado a Mambasa e dopo domani spero di essere a Nduye 

Ricordatemi...la gente vive male questa situazione e le autorità, assenti. 

Ma continuiamo a sperare... 

 

Aprile 2021 – Notizie da p. Ruaro 
Cari amici, non vorrei che il mio silenzio fosse interpretato come indifferenza o stanchezza. Purtroppo sono 

ancora senza internet a Nduye. Il tecnico che dovrebbe venire a installare il nuovo impianto a Nduye è 

bloccato a Bunia a causa dei disordini e degli agguati sulla strada fra Komanda e Bunia. Purtroppo ci stiamo 



abituando a queste notizie: ieri 26 morti a Marabu, ieri 4 veicoli 

sono stati bruciati a Irumu, oggi i ribelli hanno rapito i passeggeri 

di 5 veicoli e li hanno portati con loro, Il governatore dell'Ituri è 

sfiduciato dai deputati regionali 

Senza parlare della strada di Beni e dei disordini nella città.  

Ma continuiamo.  

Sono a Mambasa, ospite di padre Dino e ne approfitto per 

ristabilire il contatto con voi e i benefattori 

Sto costruendo una grande cisterna per la raccolta dell'acqua 

piovana dietro la casa delle Suore 

Così anche dopo di me potranno godere "dell'acqua, dono del 

cielo” 

E qualche tempo fa ho costruito una casetta per ILUE (Véronique) 

una ragazza sordomuta che porta l'acqua alla missione e che i 

nostri amici volontari hanno ribattezzato "la mutina” 

Il progetto "ACQUA DONO DEL CIELO" è finanziato da una Onlus 

italiana ma ho paura che avrò bisogno di un rinforzo.  

Resto a Mambasa qualche giorno mi farà bene 

Non dimenticateci 

Se riesco vi mando alcune foto della casetta e dei lavori della cisterna 
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Cari amici, eccoci, padre Dino e il sottoscritto, in compagnia del nostro Superiore Provinciale, p. Albert 
Lingwengwe, in visita a Nduye e a Mambasa.  
Gli ho chiesto di scrivere per voi un pensiero.  

Eccolo: 

"Cari amici e sostenitori dell'opera di 

Nduye, al termine della mia visita 

entusiasmante a Nduye, vorrei, anche a 

nome di tutta l'Amministrazione 

Provinciale dei Sacerdoti del Sacro 

Cuore nella Repubblica Democratica del 

Congo, ringraziarvi per l'aiuto che date 

alla grandiosa opera che si sta 

realizzando, grazie a padre Silvano, a 

favore della popolazione Pigmea che 

non gode di alcuna considerazione ed è 

completamente dimenticata dalle 

autorità del Paese. Vi incoraggio a 

sostenere questa opera che è una 

realizzazione luminosa del carisma dei 

Sacerdoti del Sacro Cuore.” 

Che il Signore Dio vi benedica.  Vi assicuro la mia preghiera. P. Albert Lingwengwe 
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Cari amici oggi non è solo il secondo centenario dalla morte di Napoleone Bonaparte (5 maggio 1821), ma è 

anche un giorno storico per la missione di Nduye.  

Infatti abbiamo fatto la gettata della soletta della grande cisterna dietro la casa delle Suore. Cisterna in 

cemento armato che sostituirà le cisterne in plastica che non hanno resistito ai cambiamenti atmosferici 

bruschi e ripetuti: sole e acqua le hanno fragilizzate al punto che alcune non sono più stagne. 

Il lavoro è cominciato alle 6 del mattino ed è finito alle 16.  



Certo, con i mezzi moderni avremmo potuto fare più in fretta e usare meno personale... 

Ma siamo in Africa...e penso che la betoniera più vicina sia a Beni a 280 km 

Il cielo ci è stato propizio anche se siamo nella stagione delle piogge. Credo che il Signore abbia tenuto conto 

della preghiera che abbiamo fatto stamattina prima di iniziare i lavori. 

Adesso piove (sono le 17,42) ma i danni saranno lievi. 

Domani faremo una sosta e un buon pranzo. 

Grazie a tutti coloro che ci aiuteranno a realizzare questa opera. 

Come vedete, ho di nuovo internet. Spero che tenga e che la connessione sia soddisfacente. 
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